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Ao Poder Executivo, para que preste informações sobre o tratamento da água no 

período de 01/01/2024 a 16/05/2025. 

 

Senhor Presidente,  

 

O vereador jovem de São José do Rio Preto, Heitor Stivini da Silva, faz um pedido à 

Prefeitura Municipal de São José do Rio Preto e ao Semae, para obter informações sobre 

o tratamento de água da Represa Municipal, com o objetivo de saber se há algum índice 

de despejo de esgoto, água ou líquido inapropriado na Represa.  

Esse pedido é feito para obter informações sobre o tratamento da água no período de 

01/01/2024 a 16/05/2025. 

 

Por todo o exposto, 

 

Requeiro, nos termos regimentais, após ouvido o Plenário, que seja oficiado o Prefeito 

Municipal, Excelentíssimo Senhor Cel. Fábio Candido, para que preste informações sobre 

o tratamento da água da Represa Municipal, com o objetivo de saber se há algum indício 

de despejo de esgoto, água ou líquido inapropriado na mesma.  

 
 

SALA DAS SESSÕES “DEPUTADO BADY BASSITT” 

São José do Rio Preto, 26 de maio de 2025 

 

 

 

Heitor Strini da Silva 

Vereador Jovem 

Pelo Colégio Batista Rio-pretense 

 


